

Kampanye Perdana Hendrajoni di Linggo Sari Baganti, Komitmen untuk Pertanian dan Kelautan

Updates. - PESEL.JARNAS.OR.ID

Sep 28, 2024 - 14:48



Dukungan Masyarakat Linggo Sari Baganti untuk Hendrajoni

Pesisir Selatan – Memasuki masa kampanye Pemilihan Kepala Daerah Serentak di Kabupaten Pesisir Selatan, Calon Bupati Pesisir Selatan Nomor Urut 2, Hendrajoni, memulai kampanye perdananya di Kecamatan Linggo Sari Baganti,

pada Jumat (27/9).

Bupati Pesisir Selatan periode 2016-2021 ini mengungkapkan alasannya memilih Linggo Sari Baganti sebagai titik pertama kampanyenya. Menurut Hendrajoni, kecamatan tersebut memiliki makna historis dalam perjalanan politiknya.

"Tahun 2015, saat saya pertama kali maju menjadi Bupati, dukungan pertama datang dari Ninik Mamak di Linggo Sari Baganti. Pernyataan dukungan itu bahkan ditulis di atas materai. Pada tahun 2016, saya dilantik menjadi Bupati Pesisir Selatan. Saya berharap sejarah tersebut terulang untuk kedua kalinya," kata Hendrajoni.

Dalam kesempatan tersebut, Hendrajoni juga memaparkan sejumlah program yang akan dijalankannya jika kembali terpilih sebagai Bupati, terutama bagi Kecamatan Linggo Sari Baganti. Fokus utamanya adalah sektor pertanian dan kelautan.

"Kami akan memastikan para petani tidak kesulitan mendapatkan pupuk, bahkan akan kami subsidi. Selain itu, kami akan membantu pengadaan bibit dan memaksimalkan pembangunan infrastruktur pertanian, seperti irigasi dan jalan usaha tani. Di sektor kelautan dan perikanan, para nelayan akan menerima bantuan alat tangkap secara merata serta asuransi bagi nelayan," tegasnya.

Maijen Simponi, M.Pd Dt. Bisu, salah satu tokoh masyarakat Linggo Sari Baganti, menyampaikan bahwa kepemimpinan Hendrajoni pada periode 2016-2021 memberikan dampak positif bagi pembangunan di wilayah mereka.

"Kami yakin, di bawah kepemimpinan Hendrajoni ke depan, Pesisir Selatan akan kembali maju. Selama ia menjabat sebagai Bupati, pembangunan infrastruktur dilaksanakan secara merata, terutama di Linggo Sari Baganti, dan manfaatnya sangat dirasakan oleh masyarakat," ungkap Maijen.

Kampanye tersebut diadakan sepanjang hari di tiga titik di Kecamatan Linggo Sari Baganti dan dihadiri ratusan masyarakat secara antusias. Tampak hadir sejumlah tim juru kampanye HJ-RI, termasuk Lisda Hendrajoni, Saidal Masfiyudin, Novrial Bahrin, dan Yuliardi.

Kegiatan kampanye ini diawasi langsung oleh Panwaslu Kecamatan Linggo Sari Baganti dan diamankan oleh Polsek Linggo serta Polres Pesisir Selatan.

Sementara itu, Agri Mustakim, anggota Tim Pemenangan Hendrajoni di Linggo Sari Baganti, menargetkan kemenangan di atas 80% di kecamatan tersebut.

"Insha Allah, HJ-RI bisa menang di atas 80% di sini, karena masyarakat Linggo Sari Baganti telah merasakan bagaimana kepemimpinan Pak HJ selama menjabat sebagai Bupati, ditambah dengan kehadiran Risnaldi, seorang akademisi sekaligus tokoh religius yang mendampingi beliau. Peran Bunda Lisda di DPR RI juga akan membantu membawa program-program dari pusat ke Pesisir Selatan," ujar Agri.